

),42%) **CAFÉ** · 2,90 ¢ -0,11 (-3,65%) **EURO** 4.630,05 +3,03 (+0,07%) **US30** 41.927,7 -35,50 (-0,08%) **DOLAR** 4.214,3 0,0 (0,00%) **MSCICOLCAP** · 1.309,35 ¢ +5,49 (+0,42%) **CAFÉ** · 2,90 ¢ Pico y Placa Medellín • Lunes 0 y 2 0 y 2



Empresas | Ecopetrol | Hidrocarburos | Presidencia | Inteligencia artificial | Gobierno Nacional | Gas | Colombia | Gustavo Petro | Ricardo Roa

Ecopetrol, entre el exorcismo del petróleo y la inteligencia artificial

El presidente Gustavo Petro insiste en que la petrolera debe apostar por energías limpias.



El presidente Gustavo Petro clausuró la Feria de las Economías para la Vida, en Barranquilla. FOTO cortesía Presidencia



El Colombiano

hace 9 horas

[Haz clic aquí para escuchar la noticia.](#)

Desde el fin de semana las declaraciones del presidente [Gustavo Petro](#) en Barranquilla, en el sentido de que [Ecopetrol](#) tiene que hacer una especie de "exorcismos", para quitarse el petróleo de la cabeza y meterse en la inteligencia artificial (IA), para convertirse en "una empresa más poderosa que lo que nunca ha sido", sigue suscitando debate, en cuanto a cuál es el verdadero significado de esa manifestación.

Presidencia Colombia @infopresidencia · Seguir

El Presidente @petrogustavo reiteró el compromiso de impulsar la inteligencia artificial en Colombia y anunció que Barranquilla tendrá un centro de inteligencia artificial: "voy a expedir un decreto donde todos los datos de las entidades públicas del Gobierno vayan al proyecto... [Mostrar más](#)

7:25 p. m. · 4 oct. 2024

1,4 mil · Responder · Copia enlace

Leer 236 respuestas

El mandatario, quien participó en la clausura de la Feria de las Economías para la Vida, en la capital del Atlántico, insistió en que "tenemos que dejar de vivir del carbón, del petróleo y del gas", enfatizó en que eso debe ocurrir en menos de 10 años, porque después de ese tiempo no serviría de nada.

Entérese: [Los 10 hechos que tienen contra las cuerdas a Ecopetrol y su operación en 2024](#)

Te puede interesar



Precio de la energía en bolsa se dispara al 700%, por alto riesgo de escasez de agua en embalses. ¿Cómo afecta al...



Ecopetrol inauguró la granja solar La Cira Infantas, que entregará energía equivalente al consumo de más de 40.000 hogares.



Aterrizó en Antioquia Econova, el centro de innovación en energía de Ecopetrol.



Creg expide nuevas medidas para recuperar embalses y evitar que se trasladen aumentos de precio a usuarios.



Aparato choque múltiple con al menos seis vehículos implicados en la Vía Las Palmas en Medellín dejó seis heridos.



¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida.

INGRESA AQUÍ



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leídas



El historiador que casi siempre acierta en las elecciones en Estados Unidos ya dio su pronóstico.



¿El nuevo jefe jurídico del invim es otra cuota de Julián Bedoya en el gobierno de Gustavo Petro?



Kamala Harris aseguró que no se reuniría con Vladimir Putin sin tener en cuenta a Ucrania, ¿por qué?



Elon Musk se metió de lleno a la contienda electoral de EE. UU.: así fue su peculiar aparición en mitin confirmando apoyo a Trump.



Videos: manifestantes proalestina intentaron ingresar a la fuerza a la embajada de Estados Unidos en Bogotá.

Te recomendamos



Cuidado con estas apps: están robando dinero y datos personales desde el celular.

En ese sentido, Petro le encargó a **Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol**, impulsar la tarea de que la petrolera, que es el principal accionista de ISA e Internexa, integre o junte las redes de transmisión de energía y de fibra óptica, para consolidar la base para generar inteligencia artificial. “En el Caribe tenemos la energía, tenemos las troncales de fibra óptica y solo nos faltan las torres de *data center*, de computadores que no tenemos, es una ciudad de torres de *data center*, consume 20 gigas de energía limpia y nos convertiría a Barranquilla en el centro de la inteligencia artificial de América Latina”.



Economía

Petro propone a Ecopetrol hacerse un “exorcismo” y cambiar petróleo por inteligencia artificial

Consultado sobre ese plan por Caracol Radio, el presidente de Ecopetrol precisó que **“el presidente hace referencia a algo que hoy es una realidad, un sistema de IA, esto comporta, primero, una necesidad en los procesos de las compañías;** nosotros ya hemos aplicado procesos de IA para el piloto de la tecnología 5G en las comunicaciones, haciendo ver el uso de la misma para atender momentos críticos de una emergencia en los que se podía acceder a distintos activos”.

Añadió que “la inteligencia artificial entra a ser un modelo de negocio en el que **Ecopetrol tendría, además de la necesidad de incorporar e implementar procesos con inteligencia artificial,** la oportunidad de poder ser un desarrollador, un vector de desarrollo de inteligencia artificial. Para eso se necesita una gran cantidad de energía limpia y barata y esas son las energías renovables con las que estamos pensando desarrollar todo este tipo de proyectos”.

Puede leer: El 80 % de los colombianos considera positiva la industria petrolera para el país, según encuesta

En su discurso del viernes, **Petro anunció la expedición de un decreto en donde todos los datos de las entidades públicas del gobierno vayan al proyecto del centro de la inteligencia artificial en Barranquilla,** para que se construya una nube de datos que se puede ir ampliando. “Comenzamos con todas las entidades públicas del Gobierno, comenzando por Ecopetrol, que va a ser el socio del proyecto de Inteligencia Artificial del Atlántico, y, por tanto, del Caribe”.

También en la Feria de las Economías para la Vida, **Roa expuso cómo la IA jugará un papel crucial en la soberanía energética del país.** “La IA nos permitirá entender mejor la dinámica de nuestros yacimientos y aprovechar nuestros recursos energéticos de manera holística, contribuyendo a la soberanía energética del país”, comentó.



Aprende a invertir con inteligencia artificial como un profesional

Enlaces Promovidos por Taboola



Economía

Ecopetrol anunció el hallazgo de Papayuela, un nuevo pozo de gas en el mar Caribe

Horas antes, en rueda de prensa en la Cumbre del Petróleo, Gas y Energía, el presidente de Ecopetrol dio a conocer detalles del hallazgo de Papayuela, un nuevo pozo de gas en el mar Caribe, que produciría hasta 800 millones de pies cúbicos al día, con lo que se cubriría el 80% de la demanda nacional.

“Este pozo nuevo se llama Papayuela y la expectativa es poder alcanzar la maduración. Eso lógicamente va a tomar sus tiempos, hasta ahora se sancionaron, se ordenaron los recursos para sancionar los proyectos, para hacer los estudios”, dijo Roa.

De otro lado, **a comienzos de agosto, durante la Cumbre Ministerial Latinoamericana y del Caribe por la Inteligencia Artificial, en Cartagena, Petro señalaba que la inteligencia artificial “tiene que ver indudablemente con el capitalismo y voy a ponerlo en esos términos, es un fruto del capitalismo, no se conocía ni siquiera sus antecedentes en otro tipo de formas de producir o de consumir. Es el desarrollo tecnológico último del capital y quiero ponerlo en estos términos porque lo quiero ahondar desde el punto de vista político y económico”.**

-  Milli Vanilli, considerado el mayor fraude en la historia musical que le costó un Grammy y la vida de un artista
hace 7 horas
-  ¿Golazo o fuera de lugar? La polémica propuesta del Tino Asprilla sobre Petro que ha causado reacciones en las...
hace 10 horas
-  “Una representación deshonesta”: Erik, uno de los Menéndez, opinó sobre ‘Monstruos’, la nueva serie de...
hace 11 horas

Utilidad para la vida

-  Profesionales con mayor muerte por accidentes laborales en Colombia
hace 4 horas
-  INNPulsa fortalecerá 800 negocios en cinco departamentos, ¿cómo inscribirse?
hace 5 horas
-  Canadá abrió convocatoria de empleo para colombianos: ¿Cómo aplicar?
hace 8 horas
-  ¿Si hay empleo? Buscan personas que hablen español y quieran hacer teletrabajo
hace 8 horas



Economía

Ecopetrol inauguró la granja solar La Cira Infantas, que entregará energía equivalente al consumo de más de 40.000 hogares

Además, **sostenía que la inteligencia artificial era la nueva droga del mundo**. “La IA está mucho más allá, es muchísimo más sofisticada como para confundir el lado, lo visual, el contexto en general una nueva droga en el mundo, más poderosa que el fentanilo, las de Latinoamérica son drogas del pasado, que incluso van a perder su mercado, no, está la nueva droga, la de vivir en una realidad virtual permanentemente sin saber, pareciera película de ciencia ficción, porque ya las hay, cómo se separa la realidad de la mentira, como la realidad virtual puedo yo saber que es virtual y cómo la realidad real puedo saber que es real”.

Para seguir leyendo



Paro camionero no afectó inflación, que en septiembre bajó a 5,81%

Para los últimos doce meses el IPC se ubicó en 5,81%, nivel cercano al 5,62% que se vio en diciembre de 2021. La medición sigue arriba de la meta de 3% del Banco de la República.

hace 2 minutos

Anterior <

Siguiente >

iNNpulsas fortalecerá 800 negocios en cinco departamentos, ¿cómo inscribirse?



FOTO: iNNpulsas

hace 4 horas

Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas

Regístrate a nuestro newsletter

Únete a nuestro canal de Whatsapp

Canaua abrió convocatoria de empleo para colombianos: ¿Cómo aplicar?

El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas

Regístrate a nuestro newsletter

Únete a nuestro canal de Whatsapp

FOTO: CORTESÍA